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Texte de la question

Mme Danielle Brulebois attire l'attention de Mme la ministre de l'agriculture et de la souveraineté alimentaire sur
les difficultés persistantes à atteindre les objectifs fixés par la loi Égalim 1 du 30 octobre 2018, en matière
d'approvisionnement de la restauration collective en produits durables et de qualité. Dans le rapport
gouvernemental remis au Parlement en mars 2024 sur l'application de ces objectifs, il est indiqué qu'en 2022,
seuls 27,5 % des achats relevaient de produits durables, alors même que la loi fixe un objectif de 50 % à
compter du 1er janvier 2022. Ce retard soulève de vives inquiétudes quant à la capacité à respecter les objectifs
dans les délais prévus. Par ailleurs, la restriction annoncée à partir du 1er janvier 2027 des signes de qualité et
de certifications éligibles pour la classification des produits « durables », notamment avec l'exclusion anticipée
de la certification environnementale de niveau 2, pourrait réduire davantage le volume des produits répondant
aux critères, venant contraindre ainsi l'intention initiale de la loi. Dans un contexte où les filières agricoles
subissent depuis plusieurs années une pression croissante liée à la hausse des charges et aux aléas
climatiques, cette limitation réglementaire pourrait fragiliser davantage les débouchés agricoles vers la
restauration collective. Ainsi, elle souhaiterait connaître ses intentions pour atteindre les objectifs de 50 % et sur
la prolongation des labels existants jusqu'au 31 décembre 2029 pour y parvenir, afin de donner aux acteurs
concernés le temps et les moyens d'atteindre les objectifs fixés.
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